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FECHA: Octubre 17 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Moderna pipa pudo explotar” 

Criterio “Fayad va por CDE en unidad”  

 “Obras a medias son culpa de federación: MAO”  

 “Inmuebles federales deben pagar predial”  

 
“No llego”  

 “Para mejorar condiciones de vida… Compromiso y resultados”  

 
“No circula”  

El Independiente “Mínimos avances a 57 años del voto femenino”  

La Crónica “No llego”  

 
“Paramilitares, los cárteles en México: Hillary Clinton”  

 
“En México, discriminar no tiene consecuencias” 

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Independiente-Insta Jorge Rojo a respaldar acusación sobre firmas falsas ante el IEEH: El diputado federal 
priista Jorge Rojo García de Alba manifestó que quien acusa tiene la obligación de respaldar su llamado, respecto al asunto 

en el que presuntamente fueron falsificadas las firmas del auditor del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH). El 

también ex dirigente priista señaló que habrá que preguntarle al auditor, sobre la validez de las rúbricas que 
supuestamente son falsas. Jorge Rojo planteó que en la parte jurídica no hay elementos para modificar los resultados de 

una elección y confía en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial tendrá imparcialidad en su fallo y favorecerá al 
triunfador de los comicios, el gobernador electo, José Francisco Olvera Ruiz. En temas sobre su labor legislativa, manifestó 

que están los diputados federales trabajando en la Ley de egresos la miscelánea fiscal y que ésta sea aprobada para el 15 

de noviembre de este año. Indicó que esperan conseguir recursos extras por más de 5 mil 500 millones de pesos y no sólo 
eso, sino que estarán vigilando cómo se aplican. Recordó que el año pasado consiguieron recursos para el hospital del 

Meztitlán, pero que debido a los subejercicios del gobierno federal no se ha podido cristalizado la obra de suma importancia 
para atender la salud de las personas en ese lugar y sus alrededores. En otro orden de ideas, descartó que para el próximo 

proceso electoral tengan divisionismo, más bien desata la pasión durante las contiendas para renovar la presidencia 

municipal "podemos mantener la unidad, ya sea en la municipal y estatal, lo demostramos en este año". (Salomón 
Hernández, página 05) 

Independiente-Reconoce Guillermo Mejía tortuguismo del IEEH en pendientes electorales: El consejero del 
Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) Guillermo Mejía Ángeles, reconoció que no hay prontitud de ese órgano para 

desahogar los asuntos pendientes de la pasada elección a gobernador. "Tenemos que agilizar los procesos administrativos 

sancionadores, sólo que a veces se nos complica para ponernos todos de acuerdo." En entrevista, dijo que a raíz de los 
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señalamientos en contra el IEE, "el Consejo General implementará una serie de medidas que tienen que ver con agilizar los 

emplazamientos a los acusados en un juicio de inconformidad". A propósito de las supuestas firmas apócrifas en el 

dictamen de gastos de campaña de la coalición Unidos contigo, que publicó el pasado viernes el periódico Reforma, Mejía 
Ángeles dijo que es preocupante el desprestigio en que está sumido el IEE. Al preguntarle qué hizo mal ese organismo para 

caer en la incompetencia, admitió no han llevado correctamente los procesos administrativos sancionadores derivados de la 
pasada elección, debido a la inexistencia de un reglamento que dirima dichos procedimientos. "En este proceso pescamos 

las controversias poselectorales nada mas así. Apenas estamos planeando cómo hacer dicha reglamentación para las 

próximas elecciones".  El consejo general del IEE sesiona sólo dos veces al mes, por eso el retraso en los procesos que 
competen al instituto, apuntó. (Gerardo Neria, página 06) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Independiente-Reafiliación perredista ya superó los 20 mil en Hidalgo: Porras P.: La campaña de re afiliación 

nacional del Partido de la Revolución Democrática en Hidalgo ya superó las 20 mil credenciales, por lo que se proyecta que 

se cumplirán las expectativas finales antes de mayo, aseguró el presidente estatal Pedro Porras Pérez. "No se ha dado 
ningún problema con la re credencialización porque los compañeros han respondido superando las expectativas, porque a 

finales de semana seguramente vamos a llegar a 20 mil y para diciembre tal vez estemos rebasando la expectativa final 
proyectada para mayo de 32 mil." Con la re afiliación del PRD los militantes que aspiran a cargos de elección popular 

podrán tener un apoyo real a través de vida partidista en su sección y no de gente ajena al partido para hacer creer que 

tiene el apoyo aunque nunca hayan trabajado a favor de la ideología del sol azteca. Porras Pérez, aseguró que en este 
proceso de re afiliación seguirán dándose señalamientos de que no es un proceso confiable, "porque hay perredistas que 

lejos de ayudar a fortalecer el partido, pareciera ser que buscan todo lo contrario para desestabilizarlo, lo cual no ayuda 
fortalecer su partido de cara a la jornada electoral del 2011." (Miguel Ángel Carrasco, página 06) 

Milenio-Omar Fayad presenta resultados; 4 mdp para más de 10 municipios: El diputado federal y presidente del 

PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, rindió su primer informe de labores legislativas, en el cual destacó el presupuesto 
asignado a la entidad para 2010 con el que se lograron obras carreteras, hospitalarias y educativas que impactaron en las 

regiones de la Huasteca y la Sierra hidalguense. Acompañado por el gobernador de la entidad, Miguel Osorio Chong, 
además de diputados federales y la primera plana de comité estatal del Revolucionario Institucional, el legislador por el 

distrito de Huejutla rindió su informe ante un estimado de 2 mil personas en la localidad de Ixtlahuaco, municipio de 

Lolotla. Al ser la Huasteca una de las zonas más pobres de la entidad, el ex alcalde de Pachuca detalló que del presupuesto 
global para la entidad, superior a los 5 mil millones de pesos, muchos recursos fueron incluidos en obras realizadas en la 

Huasteca. Reconoció que los más de 10 municipios que se encuentran en su distrito son considerados de alta marginación, 
“por lo cual autorizamos 4 millones de pesos para pavimentación, modificamos las reglas de operación para reducir la 

aportación de los ayuntamientos a los programas federales”.  Además informó sobre sus iniciativas presentadas ante el 
Pleno, entre las que mencionó un grupo de cinco.  (Ángel Cabrera, página 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Independiente-Mínimos avances a 57 años del voto femenino: El 17 de octubre de 1953 se dio legalidad a la 

norma a través del Diario Oficial. Para ellas celebrar hoy el 57 aniversario del sufragio femenino en el país, se hace con 
trabajo desde los cargos públicos que ostentan. Aún minoría en puestos de representación popular, las políticas de Hidalgo 

disputan espacios de poder a los hombres. De los 84 municipios, sólo cinco son dirigidos por alcaldesas y el actual 

Congreso de la entidad está formado por ocho legisladoras de un total de 18 diputados de mayoría relativa y 12 de 
representación proporcional. En la lista se encuentra la presidenta municipal de Jaltocán, Concepción Amador Lara y de la 

Misión, Isabel Cristina Ceballos García, ambas de extracción perredista. Así como la albiazul Olga Hernandez Martínez lleva 
las riendas de Pacula y Sylvia Lopez Gonzalez gobierna Villa de Tezontepec, bajo las siglas del PRI; además de la alcaldesa 

capitalina, Geraldina García Gordillo.  Regidora del ayuntamiento de Pachuca durante 2000-2003, María Alejandra 

Villalpando Rentería forma parte de la actual legislatura, así como María Estela Rubio Martínez quien a ha ocupado cargos 
en el PRD y UFIC. María Dolores Monroy Bedolla, legisladora de Nueva Alianza, trabajó en el Sindicato Nacional de 

Trabajadores de la Educación (SNTE), al igual que la recién nombrada diputada Amalia Valencia Lucio, quien fue candidata 
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a la alcaldía de Villa de Tezontepec. Fundadora del Comité Municipal de Nueva Alianza, Fabiola Idalia Calva Chavarría es 

integrante de la comisión de cultura, así como la diputada tricolor Hilda Areli Narváez Bravo secretaria municipal del 

ayuntamiento de Tepeji del Río. La legisladora emanada del PRI, Blanca Rosa Mejía Soto trabajó en empresas de transporte 
y la priista Yarely Melo Rodríguez fue funcionaria del gobierno de la entidad antes de desempeñar su actual cargo. A esto 

se suman legisladoras federales como Gloria Romero, Carolina Viggiano y Paula Hernández Olmos. Las próximas diputadas 
locales que ganaron en las urnas el anterior 4 de julio son Yolanda Tellería, Sandra María Ordaz Oliver, Marcela Vieyra 

Alamilla, Nora Liliana Oropeza Olguín, Emilse Miranda Munive, Myrlen Salas Dorantes, Elba Leticia Chapa Guerrero y en 

cuanto a representación proporcional está Vianey Lozano Rodriguez. El 17 de octubre de 1953 apareció el decreto en el 
Diario Oficial de la Federación, que anunció que las mujeres pueden votar y ser votadas en México.  

Milenio-El Gobierno federal dejará obras inconclusas: Osorio: De acuerdo al proyecto de Presupuesto de Egresos 
de la Federación (PEF) para 2011, enviado al Congreso de la Unión, en Hidalgo el Gobierno federal pretende dejar obras 

inconclusas en infraestructura carretera, hospitalaria y educativa, señaló el gobernador de la entidad, Miguel Ángel Osorio 

Chong.  En rubros como salud es nula la asignación de recursos para la entidad, según el planteamiento de la Federación, 
en lo referente al campo, infraestructura carretera y educación, los montos que propone son mucho más bajos comparados 

con cifras de 2010.  “Les hablo en lo particular del estado de Hidalgo, viene una presentación del presupuesto federal en el 
que hay ausencia para seguir los hospitales, continuar con carreteras, el presupuesto baja mucho el campo y otros rubros 

fundamentales para continuar con el desarrollo del estado”. Entrevistado al término del informe de Omar Fayad en la Sierra 

hidalguense, el mandatario estatal consideró que la bancada de diputados hidalguenses en el Congreso de la Unión, “no 
permitirá que se quede esa propuesta de Presupuesto y buscarán más recursos”.  Para asignar los recursos del PEF, el 

Gobierno federal manda un anteproyecto a la Cámara de Diputados, el cual es analizado por los legisladores y en su caso 
corregido, Osorio Chong pidió a los asambleístas hidalguenses modificar la propuesta de la Federación para que no queden 

obras inconclusas en la entidad.  En 2010 al estado le fueron presupuestados más de 5 mil millones en recursos extras, “no 
podemos regresar a este espacio donde nos daban nada de recursos para los hidalguenses, no lo vamos a permitir”.  

Miguel Osorio sólo estará tres meses como el gobernador el próximo año, pues el primero de abril entregará la 

administración estatal a Francisco Olvera Ruiz, que de no corregirse el presupuesto federal, también verá afectadas las 
obras que prometió en campaña.  “Hay algo que me llama mucho la atención, se dan partidas para iniciar obras, en el 

presupuesto que sigue se deben de etiquetar recursos para terminarlas, lo que ellos están proponiendo es dejar obras 
inconclusas, no de este gobierno, sino de los que siguen”, explicó el mandatario estatal.  A su juicio, es injusto “dejar obras 

negras, hospitales a la mitad que no van a funcionar ni carreteras que no van a llegar a ningún lado, por eso se llaman 

presupuestos multianuales que hoy extrañamente no hay para el estado de Hidalgo”. El Gobernador de la entidad refirió 
respecto a un supuesto trato desigual hacía Hidalgo: “No sé que pase en otras entidades, pero quiero decirles que vamos ir 

con todo para que esto camine y nos permitan a este gobierno y al que sigue continuar con obras fundamentales para la 
población”, expresó.  (Ángel Cabrera, página 11) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Municipio frena proyecto de cambio de luminarias: Por órdenes de la presidenta municipal de Pachuca, 

Geraldina García Gordillo, se suspendió el proyecto de cambio de luminarias informó el síndico procurador hacendario del 
ayuntamiento, Víctor Gómez Navarro. De acuerdo con el funcionario se reanalizará la forma en que se designará a la 

empresa que lleve a cabo los trabajos, pues durante la última asamblea municipal el síndico procurador jurídico del 
ayuntamiento, Guillermo Galland Guerrero, señaló que el proceso para designar a la empresa está mal hecho. Según la Ley 

de Ingresos del Estado para el Ejercicio fiscal 2010, cualquier obra que rebase los 150 mil pesos deberá realizarse con una 
licitación. “Para este proyecto se tiene que hacer una inversión, por lo menos de 40 millones de pesos, entonces la ley es 

muy clara, este proyecto no se puede dar en adjudicación directa… la Ley de Ingresos del Estado para el Ejercicio fiscal 

2010 señala claramente que para que haya una adjudicación directa la inversión tendría que ser menor a 150 mil pesos”. 
Galland Guerrero dijo que de acuerdo al síndico procurado hacendario, el proceso de designación de la empresa se podría 

reiniciar, una vez que se analice todos los procesos jurídicos. “El síndico procurador hacendario, Víctor Gómez Navarro y 
explico que por el momento está suspendido el proyecto, dijo que están viendo y analizando que todo este en orden 

conforme a la ley y comentó que es muy probable que se realice nuevamente todo el proceso de licitación o designación de 

la empresa”. Con este proyecto aprobado por el cabildo municipal desde el pasado mes de febrero, el ayuntamiento de 
Pachuca busca ahorrar cerca de 40 por ciento en el pago por concepto de la energía eléctrica. Anualmente se pagan poco 

más de 24 millones de pesos.  El cambio de luminarias contempla más de 20 mil lámparas en toda la capital del estado de 
acerado a un censo realizado por la Comisión Federal de Electricidad. Por su parte, la presidente municipal, Geraldina 

García indicó que una vez que inicie la sustitución de las lámparas, el proyecto deberá estar concluido en un periodo de 
cuatro a cinco meses.  (Jonathan Collazo, página 09) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Criterio-IFE: renovación o hundimiento: El próximo 31 de octubre el pleno de la Cámara de Diputados votará para 

elegir a tres nuevos consejeros del Instituto Federal Electoral, pero la decisión en realidad recaerá en unas cuantas 

personas y será ejecutada por los coordinadores parlamentarios de los partidos mayoritarios: PRI, PAN y PRD. Ésta es la 
visión realista del proceso de renovación del IFE, sintetizada por los especialistas en asuntos electorales Jorge Alcocer y 

John Ackerman. La versión oficial que da la Cámara de Diputados -la que se establece en la Constitución, en la Ley 
Orgánica del Congreso y en la convocatoria de elección de consejeros emitida por la Cámara el pasado 30 de septiembre- 

es que los tres nuevos consejeros serán producto de una "amplia consulta", del "más amplio consenso posible" entre las 
fuerzas representadas en la Cámara y que se designará a aquellos que reúnan "las mejores cualidades en términos de 

experiencia y formación electoral, así como perfil académico". Pero los buenos propósitos chocan con el procedimiento y 

con la realidad, apuntan los especialistas, por lo que la elección de los tres nuevos consejeros conlleva el riesgo de que la 
credibilidad del IFE no se recupere, sino que se debilite más de cara al proceso electoral del 2012. Alcocer: se repiten los 

vicios A partir de hoy, la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados entrevistará a 136 candidatos al Consejo 
General del IFE, lo que constituye el paso previo a la elección de los tres consejeros que habrán de sustituir a Arturo 

Sánchez, Virgilio Andrade y Marco Antonio Gómez Alcántar, y que podrían permanecer en sus cargos hasta octubre del 

2019. Jorge Alcocer, quien participó en las negociaciones para la conformación del Consejo General en 1994 y 1996, 
observa que, a pesar de esta relevancia, la Cámara cometió el error de emitir una convocatoria en los mismos términos que 

en 2007 y 2008. "En este proceso, en el que imperan razones políticas, la inmensa mayoría, todos salvo tres, ignoran qué 
pasó. La sociedad pregunta '¿y por qué esos tres?' y los únicos que lo saben son los que tomaron la decisión, que jamás le 

explican a nadie. Eso daña al IFE y el IFE es una institución urgida de credibilidad", agrega. Ackerman: habrá cuotismo y 
cuatismo Para John Ackerman, investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, sería imperativo lograr 

una separación entre los que nombran y los nombrados, para evitar que la inevitable elección por cuotas se traduzca en 

una dependencia de los consejeros hacia los partidos, como, según el académico, ocurrió con los elegidos en 2003 y 2008. 
"Como está la convocatoria, los únicos obligados a transparentarse son los candidatos, que suben su currículum y su 

ensayo a internet, pero no se transparentan los diputados al elegir a los tres que consideran mejores. Va a imperar un 
criterio estrictamente político, porque de eso se trata la Junta de Coordinación Política", comenta. Alcocer: el asalto al IFE 

Alcocer asegura que no hay condiciones para que se repita la historia del 2003, cuando el PRD se salió de la negociación al 

no aceptar que sólo se le permitiera proponer a dos consejeros, como sugerían PRI y PAN. Su negativa propició que el PAN 
colocara a cuatro y el PRI a cinco.  La ausencia de la izquierda tuvo serias repercusiones en la credibilidad del IFE, pues 

desde entonces el PRD y Andrés Manuel López Obrador pusieron en duda la imparcialidad del órgano electoral, y esto hizo 
crisis en los comicios del 2006. "No creo que en el 2010 vaya a pasar lo mismo. En el 2008 el PRD participó  Sin embargo, 

Alcocer advierte que sí se está reeditando el fondo de la historia, que es el asalto al IFE por parte de los partidos, al 
nombrar a personajes que, en los hechos, podrían poner en duda su propia autonomía, como está ocurriendo ya con los 

consejeros electos en 2008. "Hay una parte del IFE que está siendo dañada por esta visión desde los partidos, que ven al 

IFE como una institución que puede ser repartida. Ésa es la mayor amenaza a mi juicio contra la credibilidad y confianza en 
el IFE en los próximos meses", insiste Alcocer. Ackerman: el IFE como órgano regulador Ackerman coincide en que la 

credibilidad del IFE ha ido decayendo a causa de la intervención directa de los partidos en sus resoluciones. Hasta ahora, 
según el investigador, el nuevo IFE que dirige Leonardo Valdés se parece más al de Luis Carlos Ugalde (2003-2007) que al 

de José Woldenberg (1996-2003). "En el 96 todas las decisiones se tomaban dentro de los edificios de Viaducto Tlalpan, 

sobre todo en la segunda mitad de su periodo. El problema a partir del 2003 es que los consejeros empiezan a funcionar, 
en mayor o menor medida, como correas de transmisión de intereses o personajes externos. "Actualmente, las labores 

cotidianas de organización de las elecciones se siguen haciendo bien, pero en las decisiones importantes se tiene la 
sospecha de que no se toman cien por ciento dentro del IFE, sino que se negocian en otros espacios", comenta. Ackerman 

aclara que en 1996 los consejeros también se eligieron a través de propuestas que hicieron los partidos políticos (cuotas), 

pero la diferencia es que hubo más responsabilidad por parte de los partidos, primero al elegir a personajes de renombre y 
cuidar la pluralidad del consejo y, después, al otorgarles la autonomía que requerían. "Después fue a partir de su 

desempeño como los consejeros se hicieron un nombre. En esos tiempos hubo un debate intenso dentro del consejo y eso 
produjo el éxito. El IFE actual ya no lo tiene", afirma. "El IFE tiene que volver a ser constructor de democracia y no sólo 

organizador de procesos electorales", añade. (Ernesto Nuñez, página 12) 
 

 

 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

5 de 6 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
55  

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que ayer tras la protesta de organizaciones en Zimapán quedó claro que al alcalde José María Lozano le están cobrando 
las facturas sus compañeros de partido y uno que otro disidente de su primer circulo, quienes ya piden su cabeza y lo han 

excluido del movimiento Todos Somos Zimapán pues las promesas de llevar agua a todas las comunidades no han sido 
cumplidas. No se les olvide que Lozano ostenta el cargo del mejor presidente municipal perredista del año 2009. 

Que las cosas en el PAN de Pachuca están que arden luego del destape de Juan Carlos Robles, presidente del Comité 
Municipal, pues ante la sorpresa de sus propios creadores –que ahora no lo pueden controlar- se suma la contracampaña 

promovida desde la derecha y disfrazada de izquierda que busca hacerle frente a ¡Pachuca! para los pachuqueños, la 
frase que hasta se ha hecho famosa en las redes sociales. 

Que la nueva justificación por si hay malos o nulos resultados en 2011 dentro de la Universidad Autónoma del Estado 
de Hidalgo (UAEH) es el poco presupuesto que se les pretende asignar, situación que no deja dormir al rector Humberto 

Veras quien en su desesperación ya se reunió con todos los diputados federales de Hidalgo, con el presidente de la 
Comisión de Educación.  

Que los Tuzos del Pachuca ya tienen el sustituto ideal para Miguel Calero. Y es que en el partido contra de el Morelia, la 
figura fue Juan Carlos Rojas El Romita, quién no sólo dio el pase de gol para el conjunto pachuqueño, sino además paró 

un penal cobrado por Miguel Sabah minutos antes de terminar el partido. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Algún vival de seguro se quiere llevar el dinero y vemos que lo que controla el ayuntamiento se maneja en número rojos 
como el rastro municipal.” Lorenzo Cruz Carrizo, líder de comerciantes del mercado municipal, sobre la supuesta 

expropiación de los sanitarios del lugar por parte de las autoridades de Tepeji del Río. 

“La mejor forma de erradicarlo (la indigencia) es haciendo conciencia entre la población para que no les dé dinero y así 

dejarán de instalarse.” Salvador Rivera, director de PAMAR-Tulancingo, sobre los problemas de indigencia en el 
municipio. 

“Las asambleas nos van a permitir gritarles en su cara hasta el cansancio que ya estamos hartos de servidores públicos 

ineficientes.” Martha López Ríos, dirigente de la UNTA, sobre los foros que organizarán en su plantón ubicado en Plaza 

Juárez. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Diputados de la LX Legislatura del Congreso del estado de Hidalgo se mostrarona favor de 

fortalecer los mecanismos de unión entre los municipios que hay en toda la entidad, esto se convertirá en una campaña 
para que las autoridades municipales puedan integrar un plan que permita mejorar la acciones de los órdenes de 

gobierno… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Hoy tienen pocos que celebrar las hidalguenses a 57 años de instituirse el sufragio 
femenino en México, pues de 84  municipios sólo en 5 gobiernan ellas… ¡Falta equidad de género!... (redacción, primera 

plana) 
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Plaza Juárez-Grilla Dominical… 

Gálvez y Gonzalo Trejo, en el mundo de fantasía: queda claro que la señora Gálvez, pese a todas las evidencias de su 
derrota del pasado cuatro de julio ante Francisco Olvera, no acaba de aceptarlo buscar todos los rincones pruebas de que 

ella gano, así tenga que recurrir a pruebas fantasiosas como eso de que la firma del presidente de la Comisión de auditoría 
y fiscalización en el dictamen de gastos de campaña de Olvera son falsas. Desde luego no es un dicho de autoridad y 

social, es según dicen el dictamen de un especialista queda ese punto de vista. Olvidan que los documentos están en poder 

de las autoridades competentes y que el mismo Francisco Herrera ratificó hace unas horas que la firma está en los 
documentos de su puño y letra, contrario a lo que dice el experto, que ahora trata de que el autor de la firma acepte que 

no es el firmante, porque así lo dice un experto. Lo que llama la atención es que con base a este dictamen del grafólogo, 
las conclusiones son de verdad alarmantes. De entrada, Gonzalo Trejo, presidente del PAN, concluye, en esa rara lógica de 

los derrotados que se aferran hasta de lo irracional, que en la elección de gobernador se anulara con toda probabilidad, por 

qué no hay dictamen de gastos de campaña, no hay elección válida. Calma, don Gonzalo. Quien decidirá, porque así lo 
pidieron los de la HNU, es un tribunal federal electoral, que actuará en razón de pruebas. Lo demás, como las firmas, 

gastos de campaña, serán elementos que al final confirmarán, por lo menos así se ve, el triunfo de Olvera sobre la señora 
Gálvez, pese a toda esta campaña de buscarle tres pies al gato. Por otro lado, están en todo su derecho de actuar como 

mejor les parezca, pero como van las cosas, como que empiezan a hacer el ridículo con este tipo de medidas que exhibe, 
más que inteligencia, necesidad. Por los elementos que se tienen a la mano, la señora no pasará de ser ex candidata pese 

a la campaña y lleva a cabo en las redes sociales en las que insiste ahora en la cuestión de las firmas. La apuesta mediática 

da para el escándalo, pero no para victorias electorales. Además de que IEE, en voz de su presidente Daniel Rolando 
Jiménez rojo, no mostró preocupación por esta nueva aventura mediática de HNU. (Adalberto Peralta, página 02) 
 mejor 
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